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Ata da 23ª reunião ordinária do 2º período legislativo da 34ª legislatura 

da Câmara Municipal de Salinópolis, realizada no dia 26/09/2024.  

 

Aos 26 dias do mês de setembro de 2024, nesta Cidade de Salinópolis, no prédio da 

Câmara Municipal Salinópolis, Palácio Manoel Pedro de Castro, Plenário Raymundo 

Nogueira Gomes, situado na Avenida Beira-Mar nº 1117, precisamente às 9:hs e 15 

minutos o Sr. Presidente iniciou a reunião solicitando a 2ª Secretária, proceder com  

a chamada nominal dos senhores Vereadores e Vereadoras, de acordo com o livro 

de presença estavam 09 Vereadores (as) presentes, faltas justificadas dos Vereadores 

José Raimundo, Eron Teixeira, João Erivaldo, André Luiz.  A seguir o Presidente passou 

para o grande expediente para entradas de requerimentos, projetos de leis. 

Vereadora Roberta Gaia, apresentou requerimento para o gestor municipal, cópia 

para a Secretaria Municipal de Limpeza Urbana, quanto a questão dos carros 

coletores de lixo quando dobram na estrada do Cuiarana pra ir até o lixão espalham 

chorume pela rua deixando odor próximo ao comércio local. Logo após o Presidente 

passou para assuntos livres. Usando da palavra o Vereador Argeo Corrêa, 

comunicando ao povo de Salinas que ontem estive no gabinete do Deputado 

Estadual Roni Silva, no qual fui conversar com ele a respeito da minha caminhada 

política e da minha reeleição que estou fazendo em favor do Município, do povo de 

Salinas e afirmamos compromisso novamente de trabalho e ficou alinhado com o 

futuro Prefeito de Salinópolis Paulo Henrique Gomes, concorre no mesmo partido do  

MDB, afirmamos os compromissos com ações sociais e cheques moradias para o 

nosso povo e principalmente na área da saúde, estou grato pelas pessoas que 

acreditam no meu mandato e estou firme e forte caminhando e fazendo parcerias 

longas de trabalho pelo nosso povo, obrigado a todos. Usando da palavra o Vereador 

Marcelo Sandro, aproveitar a oportunidade pra falar do serviço de recapeamento 

asfáltico que está ocorrendo na nossa cidade que é um serviço de pavimentação 

asfáltica sabemos muito bem da importância que esse serviço tem levando qualidade 

de vida e bem estar promessa essa do nosso Prefeito Kaká Sena, nas suas andanças  

percebeu que alguns bairros não foram concluídos a pavimentação asfáltica e hoje  

está fazendo esse serviço e não podemos deixar de lembrar de todo esse trabalho 

que está ocorrendo dentro da nossa cidade, são quase 5 km que vai chegar nos 

próximos dias para que o Prefeito possa concluir os bairros que ainda está faltando  

todo o trabalho é necessário que esse serviço chegue nas comunidades e o trabalho  
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está acontecendo e não podemos deixar de lembrar que todas essas coisas são em 

prol da nossa sociedade, eu enquanto vereador sempre estou me colocando à 

disposição pra que possamos ser o elo entre a população e a gestão para que 

possamos ver o trabalho acontecendo de fato dentro das comunidades, quem  

conhece meu trabalho sabe que é um trabalho muito árduo e sempre visitando as 

comunidades, conhecendo as problemáticas dos bairros e tentando ajudar através 

da nossa proximidade com o Prefeito, buscando trazer bem estar para nossa 

população e continuamos firmes e fortes, obrigado. Usando da palavra a Vereadora 

Luna Gabriela, hoje eu queria prestar aqui alguns esclarecimentos para a sociedade 

saber e compreender para que ela não seja usada como massa de manobra com 

algumas enganações muito superficiais, eu estive em visita estamos em um processo 

de eleição e estamos em visitas constantes e me foi solicitado ou questionado 

algumas questões em relação a usina da paz e a população me questionou se é uma 

obra do município se é o prefeito que está construindo a usina da paz, e a gente 

aproveita a oportunidade nessa tribuna como voz da população pra fazer esse 

esclarecimento, então não, a usina da paz é um programa do Governo do Estado, a 

única responsabilidade do município foi a desapropriação do terreno que nós 

cedemos para o governo do estado logo essa foi a única responsabilidade do 

município em relação a usina da paz, é uma obra direta do governo do estado,  outro 

esclarecimento, estão usando como forma de campanha algumas enganações para 

a população que precisa ser esclarecidas como exemplo, a construção de um posto 

no bairro do união, não existe dentro do município de Salinópolis “bairro do união” 

o que existe é um campo do união que faz parte do “Atlântico II”, estão no desespero 

da apelação política e usando de forma vergonhosa pois não existe bairro união e 

muito menos posto no bairro união, é citado também alguns bairros com 

pavimentação asfáltica como Bairro do Bom Jesus, Bairro do 60, Bairro da Califórnia, 

Bairro da América e Bairro do Tutuí, mais um esclarecimento pertinente a população 

esses respectivos bairros não foram asfaltados, no tutuí apenas uma rua foi asfaltada, 

no 60 a metade da rua três poderes que seria a rua principal assim como no Bairro 

da América e Califórnia, então é importante que a gente responda nessa tribuna por 

que essa é uma casa séria e aqui a gente trabalha com a verdade e como porta voz 

da população, então espero que as próximas campanhas ou apelações publicitárias 

tenham a decência de preservar  a verdade e pesquisar de fato o que realmente existe 

no nosso município pra que a gente não use com a nossa população uma forma 

mentirosa de tentar se preservar no poder, eu sentir essa necessidade absurda 
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enquanto porta voz do povo de esclarecer tamanha mentira ou apelação política 

mesmo para estar criando bairros que não existem, então como cidadãos vamos 

buscar saber a verdade para que não sejamos uma massa de manobra de tudo isso, 

obrigada e bom dia a todos. Usando da palavra o Vereador Rosinaldo Martins, a 

minha vinda aqui hoje é para agradecer ao Prefeito Kaká Sena pelo empenho e 

trabalho que vem fazendo pelos bairros, e algo que me deixou pensativo aqui quando 

a Vereadora Luna Gabriela falou da usina da paz, essa usina da paz só veio aqui pra 

Salinas graças a assinatura de somente 09 vereadores por que se fosse precisar da 

assinatura da nobre Vereadora nunca ia sair a usina da paz, porque compareceram  

09 vereadores na reunião e assinaram a doação do terreno. A seguir o Presidente 

passou para a 1ª parte: colocando em discussões a 21ª e 22ª atas das reuniões 

ordinárias realizadas nos dias 05 e 12 de setembro, não havendo manifestação ao 

contrário nas discussões das atas foram aprovadas por maioria dos Vereadores 

presentes. Depois passou para a 2ª parte, solicitou a Vereadora Luna Gabriela, fazer 

a leitura dos pareceres da Comissão de Constituição Justiça do Projeto de Lei nº 

07/24, Comissão de Finanças do Projeto de Resolução nº 04/23, dispõe sobre a 

criação da Escola Legislativa na Câmara Municipal de Salinópolis. Em seguida deu por 

encerrada a reunião marcando a próxima para o dia 10 de outubro no horário 

regimental. E para constar Luna Gabriela, assumindo a 1ª Secretaria lavrou a presente 

ata, depois de aprovada será assinada pelos Vereadores e Vereadoras presentes. 

Palácio Manoel Pedro de Castro, Plenário Raymundo Nogueira Gomes, 26 de 

setembro de 2024. 

 

 

01________________________________________________________ 

                       Argeo Corrêa Neto-Vereador Presidente MDB    

 

 

02________________________________________________________ 

                       José Raimundo Souza da Silva- Vereador 1º Secretário Rep. 

 

 

03________________________________________________________ 

                Luna Gabriela Figueiredo de Santa Brígida- Vereadora 2ª Secretária DC   

 



 
 
 
 

ESTADO DO PARÁ  
PALÁCIO MANOEL PEDRO DE CASTRO  

Fundada em 07 de jane i ro  de 1884  

 

4 
Avenida Beira-Mar, 1117-Centro-Salinópolis/Pará-CNPJ: 04.855.318/0001-05 
E-mail: salinascamara@hotmail.com 

 

04________________________________________________________ 

                     Roberta Graziele Pinheiro Gaia- Vereadora MDB  

 

 

05________________________________________________________ 

                    Antônio Carlos Gonçalves Rufino- Vereador DC 

 

 

06________________________________________________________ 

                   Eron de Carvalho Teixeira- Vereador PSB  

 

07__________________________________________________________ 

                   Dalte do Rosário Gomes- Vereador PP 

 

08__________________________________________________________ 

                  Denys Lucio Marques de Souza- Vereador MDB  

 

09__________________________________________________________ 

                 Rosinaldo Martins Miranda- Vereador PSB   

 

 

10__________________________________________________________ 

                 João Erivaldo da Silva- Vereador PDT  

 

 

11__________________________________________________________ 

                 André Luiz de Barros Figueiredo- Vereador PP  

 

 

12__________________________________________________________ 

             Marcelo Sandro Araújo Pinheiro- Vereador PP   

 

13__________________________________________________________ 

              Vera Lucia de Souza Henrique- Vereadora União Brasil   
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